

27 sep 2005 -09:24

Affaire Guy Theunis

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a eu une conversation avec son homologue rwandais, M. Murigande, à propos de l'affaires Guy Theunis.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a eu une conversation avec son homologue rwandais, M. Murigande, à propos de l'affaires Guy Theunis.

Bruxelles, le 26/09/2005. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a eu aujourd'hui une conversation avec son homologue rwandais, M. Murigande, à propos de l'affaires Guy Theunis. Ce dernier a été arrêté, début septembre 2005, dans la capitale rwandaise, Kigali. Suite à cette conversation, le Ministre De Gucht a décidé d'introduire formellement la demande de transfert des poursuites judiciaires (dénonciation de fait) à la Belgique. Le Ministre De Gucht espère une percée rapide dans ce dossier.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be